

Le président de la Bolivie exhorte le peuple à maintenir l'unité



La Paz, 17 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exhorté le peuple à maintenir l'unité pour impulser tous les programmes du processus de changement commencé en 2006.

Au cours de l'inauguration d'un système d'arrosage dans le district de Salancachi, dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a indiqué que les citoyens ont besoin de beaucoup de conscience et de responsabilité pour faire passer les intérêts de la société avant les intérêts personnels.

Le chef d'état bolivien a ajouté que l'empire étasunien a toujours voulu les diviser pour piller les ressources naturelles de la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130002-le-president-de-la-bolivie-exhorte-le-peuple-a-maintenir-lunite>



Radio Habana Cuba